

RELEASE IN
FULL

From: Mills, Cheryl D <MillsCD@state.gov>
Sent: Friday, February 24, 2012 3:53 PM
To: Mills, Cheryl D
Subject: Declaration des EU suite a la demission du PM Garry Conille.docx
Attachments: PR 1206 -- Declaration des EU suite a la demission du PM Garry Conille.docx

FYI

From: Lorquet, Joel
Sent: Friday, February 24, 2012 3:48 PM
Subject: PR 1206 -- Declaration des EU suite a la demission du PM Garry Conille.docx



DECLARATION DES ETATS-UNIS SUITE A LA DEMISSION DU PREMIER MINISTRE GARRY CONILLE

Les Etats-Unis saluent les efforts, la perspicacité et l'énergie démontrés par le Premier ministre Garry Conille durant les quatre derniers mois ; il s'est consacré à l'amélioration des conditions de vie du peuple haïtien. Nous regrettons qu'Haïti ne puisse plus bénéficier de son service en tant que Premier ministre.

Nous exhortons l'Exécutif et le Parlement à travailler ensemble pour identifier et confirmer un nouveau Premier ministre rapidement. Nous continuons de croire que la stabilité politique en Haïti est essentielle à sa capacité à attirer les investissements nationaux et étrangers nécessaires pour accroître le développement économique et créer des emplois en Haïti.

L'Exécutif, le Parlement et les autres branches gouvernementales ont besoin d'assurer la continuité de la gouvernance ainsi que l'engagement aux valeurs démocratiques en confirmant au plus vite un nouveau Premier ministre, en organisant la tenue d'élections parlementaires et locales ce printemps, en poursuivant la lutte contre la corruption, et en s'assurant que les droits de tous les Haïtiens soient respectés dans le cadre de l'Etat de droit.

(Fin de texte)



**STATEMENT OF THE UNITED STATES
FOLLOWING THE RESIGNATION
OF PRIME MINISTER GARRY CONILLE**

The United States has welcomed the effort, insight and energy Prime Minister Garry Conille has demonstrated in the past four months as he dedicated himself to improving conditions for the people of Haiti. We regret that Haiti will lose his service as Prime Minister.

We urge the Executive branch and the Parliament to work together swiftly to identify and confirm a new Prime Minister. We continue to believe that political stability in Haiti is critical to its ability to attract the domestic and foreign investments needed to increase economic development and create jobs in Haiti.

The Executive, Parliament and other governmental parties need to ensure continuity of governance and commitment to democratic values by rapidly confirming a new Prime Minister, holding Parliamentary and local elections this spring, continuing the fight against corruption, and ensuring that the rights of all Haitians are respected under the rule of law.

(End of text)